

あへん

2024年 新春号

社会福祉法人 愛生会 障がい者支援施設 吉浜荘

基本理念

敬愛・誠実・信頼・奉仕・反省を軸に豊かな生活を提供します。

基本方針

- ・利用者と職員が笑顔で接し、心を通わせながら生きがいのある人生のお手伝いをいたします。
- ・一人一人の利用者を大切に、豊かで安心できる安全な生活が送れるように支援します。
- ・地域の一員として活動し、地域福祉の発展に貢献します。
- ・利用者に満足のいくサービスを提供する為に、専門的な知識と技術を高めるように努めます。
- ・環境を整え、安全で住みやすい施設づくりに努めます。



あたたかい気候となり、一日を通して過ごしやすくなってきました。新年度最初のすいへいせんの表紙を飾ったのは、2月に行われた豆まきでの1枚です。今年は4名の方々に鬼役をお願いしました。季節の変わり目に起こりがちな病気や災害を追い払い、今年一年みんなが健康で過ごせるようにと、みんなで豆まきをしました。

2024年 新春号 社会福祉法人 愛生会 障がい者支援施設 吉浜荘

年度初めの施設長挨拶

吉浜荘のまわりの八重桜は咲きほころびはじめ、もうすぐ見ごろを迎えようとしております。ご家族の皆様、そして関係者の皆様、お元気でお過ごしでしょうか。

2月末から3月末にかけて、当施設におきましては初めての新型コロナウイルス陽性者が見られたところであり、ご利用者様やご家族様には面会や外泊等、様々な面でご不便をおかけしてしまいましたが、ご利用者様に重症化した方がおられなかったことは幸いでありました。今回の対応を振り返りながら感染拡大の防止策を整理して、感染予防対策の徹底に努めて参ります。

さて、今年度は、障がい福祉サービス費等報酬改定がありますことから、その効果を介護サービスの質の向上、職員の処遇改善につなげていく所存であります。

また、感染症や自然災害など不測の事態が起こった場合でも、介護業務を中断させないそして早急に回復させるための方針、体制、手順をまとめた業務継続計画書を作成いたしましたので、機会をとらえて研修、訓練を行い計画見直しを図りながらより良い計画としていきたいと考えております。

今後とも、ご家族の皆様や関係者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

吉浜荘施設長 田中聖一



令和6年度年間行事予定



- ◎買い物外出・・・今年度は軽食込みでの買物を実施します。
 - ◎お花見・・・5月8日（水）です。八重桜の下で写真撮影もします。今年は開花が早まりそうです。
 - ◎運動会・・・6月12日（水）です。今年の優勝は紅白どちらになるでしょう。
 - ◎七夕納涼祭り・・・7月24日（水）です。今年も短冊に願い事を沢山書きます。
 - ◎文化祭・・・10月16日（水）作品作りに皆頑張っています。
 - ◎芋の子会・・・10月頃。秋の味覚を堪能します。
 - ◎クリスマス忘年会・ご馳走を食べながら、楽しく今年を締めくくります。
 - ◎小正月・・・五穀豊穡を願い、小正月団子を飾ります。
 - ◎節分・豆まき・・・今年の鬼は誰でしょう。
- ※今年度も新型コロナウイルス感染予防の為、荘内行事はご利用者様と職員のみで行います。



歯科検診



1月31日に歯科検診を行いました。大船渡市国民健康保険歯科診療所の熊谷先生や歯科衛生士の方々に普段の歯磨きの仕方や口腔内の状態を診てもらいました。歯磨きの仕方を褒められる人や指導を受ける人、歯の質を褒められる人などさまざまでした。職員も普段の介助方法を見直す良い機会になりました。



節分豆まき



新任職員紹介



なまえ すずき ひでのり
名前 鈴木 英徳

好きな食べ物 シュークリーム

趣味 YouTube鑑賞

一言 障がい者支援施設は初めてなので色々わからないことだらけなので、ご迷惑おかけすると思いますが、よろしくお願いいたします。

まにあつた～

お花見に行ってきました～(^▽^)/

今年も桜を見に行ってきました。
3月にコロナ感染があり、バタバタしていたら、あっという間に桜が咲いてしまいました。今年はどうしようか考えていた所、職員から「吉浜中学校なら満開！まだ間に合う！」との情報があり、大慌てで計画し満開の桜を見る事ができました。



編集後記

今年も早いものであっという間に4月を迎えました。春の暖かさが心地よく、過ごしやすい季節になりましたが、みなさんはどのようにお過ごしでしょうか？

「春眠暁を覚えず」とはよく言ったもので、この季節は十分寝たとしても、いくらでも眠れそうな気がしますよね。

春は入学式やお花見などイベントがたくさんあるので、寝れるときにたくさん寝て体力を温存し、イベントに備えるのも一つの手ではないでしょうか。

